

20.07.2022 von Benjamin Huet Erik-Wickberg-Haus

Sommerfreizeit der Heilsarmee im Ostseebad Grömitz



Vom 04. Bis zum 08. Juli fand im Ostseebad Grömitz eine Männerfreizeit der Heilsarmee statt. Auch das Erik-Wickberg-Haus war dort mit einer Gruppe von Bewohnern vertreten.

Bei schönem Wetter ging es am Montagmorgen los in Richtung Ostsee. Sieben unserer Bewohner begleiteten den Einrichtungsleiter, André Herbst, auf die 500 Kilometer lange Reise.

Die Teilnehmer der Freizeit kamen in einer Anlage des CVJM unter, nur drei Gehminuten vom Ostseestrand entfernt. In den folgenden Tagen verbrachten sie die Zeit mit Bernsteinsuche, einem Besuch des U-Bootes 995 am Fuße des Marine Ehrenmals in Laboe, und einem Tauchgang in einer Tauchglocke. Bei bestem Wetter durften natürlich auch Strandbesuche und ein geselliger Grillabend nicht fehlen.

Als es am Freitag wieder auf die Rückreise ging waren sich alle einig: Die Freizeit war ein tolles Erlebnis, das man gerne wiederholen möchte.

